

Pestalozzi-Schüler an bayerischen Universitäten



4 Tage verbrachten 13 Schüler der Pestalozzi-Schule in Buenos Aires an bayerischen Universitäten. Die Schüler waren im Rahmen eines Schüleraustausches für mehrere Wochen in Deutschland und nutzten die Gelegenheit, sich über ein Studium an bayerischen Universitäten und das Leben in einer bayerischen Universitätsstadt zu informieren.

Zunächst besuchte die Gruppe die Otto-Friedrich-Universität Bamberg. Nach einem kleinen Rundgang durch die Gebäude der Universität nahmen die Schüler an einer Vorlesung im Bereich der Kommunikationswissenschaften teil.

Im Anschluss erhielten Sie von Herrn Prof. Dr. Wolstein eine Einführung in das Studium der Psychologie.



Nach einigen allgemeinen Informationen zum Studium in Bamberg und zum Bewerbungs- und Zulassungsverfahren erfolgte trotz kalter Temperaturen noch ein kleiner Stadtrundgang durch die historische Altstadt.

An den nächsten Tagen fanden Besuche an den Universitäten Bayreuth und Erlangen-Nürnberg statt, wo ebenfalls ein interessantes und abwechslungsreiches Programm vorbereitet war.

Anschließend fuhren die Schüler mit vielen Eindrücken wieder in ihre deutschen Gastfamilien zurück.